

Respostes a la ciutadania de la CUP al Ple de 21/10/2015

Sr. Raimundo García Castaño

A un residente, aparcar en la zona verde, nos sale, por un eurito a la semana ahora bien; si un solo día, tienes un descuido, y te olvida de poner el ticket, te caen ¡90 eurazos! de multa, importe equivalente, a casi dos años de aparcamiento, y sin opción de anulación de la denuncia ¿No les parece desproporcionadísimo?

Los ciudadanos, hemos pasado, de poder aparcar gratuitamente en nuestro barrio, a tener que pagar por hacerlo, a pesar de pagar, las tardes, los fines de semana y festivos, tenemos las mismas dificultades que antes para aparcar y encima, si te olvidas del ticket un solo día, te caen 90 eurazos de multa.

¿No creen que están criminalizando a los residentes, con estas súper multas?

¿No decían, Que no había afán recaudatorio, en la imposición de la zona verde?

¿Por qué no revisan su política sancionadora?

¿Cuándo dejaran de ver a los ciudadanos, como vacas a las que ordeñar?

El senyor Oliveras:

“Nosaltres pensem que les multes no són mai equitatives, ja que són insensibles a la realitat econòmica, i no tenen en consideració les rendes que es perceben, per tant, resulta molt injust per a les persones més desfavorides. No creiem que la multa sigui el millor instrument per a la conscienciació ciutadana. Tanmateix, si la multa és emprada com a últim recurs, hauria de ser sempre equitativa, en funció de la renda de cada persona.

Responent concretament la pregunta, ens sembla desproporcionada. Pensem que les zones d'aparcament haurien de ser gratuïtes per als residents, i en darrer terme i assumint que els residents paguin el cost actual, s'hi podrien buscar altres formes de pagament que no generin aquestes situacions.”